

TSV Schnait 1911 e.V. - Jugendausschuss

Aktuelle Informationen 2020 - 2019

Filmenacht beim TSV Schnait

Nachricht vom 04.03.2020

Am 29.02.2020 fand in der Schnaiter Halle die freudig erwartete Filmenacht statt. Für unsere jungen Gäste begann der Abend mit Filmen ab 0 Jahren schon um 16:30 Uhr. Später wurden auch Filme ab 6 Jahren gezeigt: Boss Baby, Chaos im Netz oder Bolt unterhielten die Kinder bis in späte Abendstunden. Für ein Abendessen wurde natürlich auch gesorgt, indem jeder seine ganz eigene Pizza belegen und essen durfte. Auch Popcorn - was bei einem Filmeabend natürlich nicht fehlen darf - wurde zubereitet und verteilt. Filmeliebhaber jeden Alters hatten einen wunderschönen Abend.

Bilder von der Veranstaltung in der „Fotogalerie 2020“

Fackel- und Laternenlauf durch Schnait

Nachricht vom 02.12.219

Am 29.11.2019 war es endlich wieder soweit und der Fackel- und Laternenlauf konnte losgehen. Mit rund 100 motivierten Kindern und Erwachsenen ging die Wanderung um 18.30 Uhr los. Von der Schnaiter Halle startend liefen wir 40 Minuten lang mit unseren Fackeln und Laternen mit Blick auf Schnait. Nach der Wanderung ging es direkt zur weihnachtlich geschmückten Schnaiter Halle zurück, wo -um die weihnachtliche Stimmung perfekt zu machen- schon Kürbismuffins, Flammkuchenschnecken, Kinderpunsch, Glühwein und Lebkuchen warteten. Kinder spielten und alle waren glücklich. So wie man sich einen perfekten Start in die Weihnachtszeit vorstellt.

Wir bedanken uns herzlich, dass ihr alle gekommen seid und so zu diesem tollen Abend beigetragen habt.

Eine frohe Weihnachtszeit wünscht euch,
Euer Jugendausschuss des TSV Schnait

Bilder von der Veranstaltung in der „Fotogalerie 2019“

Einladung zum Laternen- und Fackellauf durch Schnait

Nachricht vom 10.11.2019

Wir, der Jugendausschuss des TSV Schnait, möchten Euch herzlich zu unserem Laternen- und Fackellauf durch Schnait einladen. Er findet am

Freitag, den 29.11.2019 um 18.30 statt.

Treffpunkt ist an der Schnaiter Halle. Die Wanderung dauert ca. 30-45 Minuten und ist zudem kinderwagentauglich.

An der Halle kann man sich danach auch mit herzhaften Muffins, Plätzchen und anderen Leckereien stärken und mit Kinderpunsch aufwärmen. Dazu bitten wir Euch, eine Tasse mitzubringen.

Um besser planen zu können, bitten wir darum, im Vorhinein eine (formlose) Anmeldung **bis zum 22.11.2019** an dirk.metzger@tsv-schnait.net zu senden.

Wir freuen uns auf einen schönen Abend mit Euch
Euer TSV Schnait Jugendausschuss

Nachlese Jugendvollversammlung des TSV Schnait 2019

Nachricht vom 20.03.2019

Die Jugendvollversammlung des TSV Schnait am 13.03.2019 wurde erfolgreich abgeschlossen. Der neue Jugendvorstand wurde mit Dirk Metzger (Vereinsjugendleiter), Laura Kistner (Vereinsjugendsprecherin) und den Beisitzern Tom Dezius, Saskia Mattheis, Anna Schwerdt und Larissa Stilz gewählt.

Neben einer Änderung der Satzung haben wir auch über andere wichtige Themen, die die Jugendarbeit des TSV Schnait betreffen, gesprochen; so zum Beispiel Eure Ausflugswünsche.

Auch in diesem Jahr freuen wir uns auf eine spannende und ereignisreiche Zeit mit Euch!

Euer Jugendausschuss des TSV Schnait

Einladung zur Jugendhauptversammlung

Nachricht vom 13.02.2019

Am Mittwoch, den **13.03.2019 findet von 18-19 Uhr** unsere Jugendhauptversammlung vom TSV Schnait in der Schnaiter Halle statt. Zur Tagesordnung gehören die Begrüßung, der Bericht des Jugendvorstandes, die Entlastung und die Wahl des Jugendausschusses.

Außerdem möchten wir dieses Jahr wieder verschiedene Ausflüge und Attraktionen veranstalten. Hierbei stehen Eure Wünsche im Vordergrund, weshalb wir uns schon auf Deine Ideen und Vorschläge freuen. Dank Deiner Hilfe können wir unsere Angebote und Organisation perfekt auf Eure Wünsche und Bedürfnisse abstimmen!

Wir freuen uns auf Dein Kommen und viele neue Ideen. Sehr gerne erhält der Jugendvorstand Deine Anträge bis zum 06.03.2019.

Dein Jugendausschuss des TSV Schnait

Ausflug in die Eishalle nach Esslingen

Nachricht vom 15.01.2019

Zum neuen Jahr gab es einen zum winterlichen Wetter passenden Ausflug in die Eishalle nach Esslingen, in der wir Schlittschuh gelaufen sind. Am Samstag, den 12.01. 2019, trafen wir uns mittags um 12.45 am Bahnhof in Beutelsbach, von wo wir mit der S-Bahn nach Esslingen gefahren sind.

Aus einer Mischung aus Kindern des Parcours, des Turnens und den Betreuern entstand eine sehr tolle Gruppe aus Kindern, die Lust hatten Schlittschuh laufen zu gehen. Nach einem kurzen Weg zu Fuß sind wir an der Eishalle angekommen und konnten endlich auf das Eis und uns am Schlittschuhlaufen ausprobieren. Kinder, die bereits Schlittschuhlaufen

konnten fahren mit viel Spaß auf dem Eis. Aber auch diejenigen, die sich zum ersten Mal am Schlittschuhlaufen ausprobierten hatten, fahren mit viel Begeisterung auf dem Eis und konnten am Ende sogar mit den bereits Erfahrenen mithalten. Nach 3 Stunden ging es dann erschöpft wieder Richtung nach Hause.

Am Bahnhof angekommen hatte jedoch jeder die Energie übrig mit einem Lächeln im Gesicht zu sagen: „Heut’ hat’s richtig Spaß gemacht.“

Bilder von der Veranstaltung in der „*Fotogalerie 2019*“
